



ASCET82

couleur passion

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE DE L'ASCET 82

DU 12 MARS 2015 A ALBEFEUILLE-LAGARDE

Monsieur le Directeur,

Monsieur le Président du CLAS,

Chers adhérents,

Cette assemblée sera composée de deux volets :

Le premier consistera au bilan de l'année 2014 écoulée, et le second portera sur la révision des statuts de notre association.

Si l'année 2013 avait été exceptionnelle pour notre association avec l'organisation du Festival National Du Spectacle organisé à Montauban au mois d'octobre, 2014 l'aura été tout autant avec l'organisation du 17ème National de VTT qui s'est déroulé du 19 au 21 septembre ; la partie sportive de ce challenge s'étant déroulée à Goudourville et la partie hébergement à Saint Nicolas de la Grave.

Ce moment restera l'activité phare de cette année car le comité organisateur a été mobilisé pendant une année afin de proposer aux 69 participants issus de 14 ASCE une manifestation sans faille. Avec ses talents d'organisateur déjà démontrés en 2013, notre association a pu répondre ainsi aux attentes de ces sportifs venus de toute la France.

Je tenais donc à remercier tout le comité directeur et plus particulièrement la section sports sous la houlette de la vice-présidente Alice Dustrit pour la partie logistique, et Guérino Marchiol qui a assuré l'organisation de l'épreuve sportive, épreuve qui lui tenait tant à cœur. Je n'oublie pas non plus dans mes remerciements « *les petites mains* » qui ont œuvré avec tout leur dévouement pour faire de ce week-end sportif une réussite.

La section Sports a aussi initié avec l'aide du CLAS, sur la durée de l'année scolaire de septembre 2013 à juin 2014, une activité de zumba, pratiquée hebdomadairement sous la houlette d'une intervenante diplômée qui a regroupé plus d'une quinzaine de personnes. Cette activité s'est arrêtée en 2015 par manque de moyens financiers et de salle à proximité de la DDT.

De la section culture, nous retiendrons outre les ateliers permanents comme la peinture et la sophrologie, le voyage annuel de septembre dans le cantal et la journée dédiée aux retraités dans le Lot et Garonne, la 7ème fête de la culture à Vatan les 27-28 et 29 juin où la troupe de théâtre de l'ASCET 82 s'est produite et où le public a assisté à un numéro visuel comique co-

réalisé par l'ASCET 82 et l'ASCE 32. Il ne faut pas oublier le concert de la chorale « en voix ci en voix là » du mois de juin dans l'amphithéâtre de la DDT où elle a terminé son activité pour l'instant, faute de membre suffisants dans les pupitres alto et ténor.

Je voudrais aussi mettre à l'honneur la section Entraide qui a proposé au mois de décembre une activité familiale innovante : « Noël en Cirque » à Valence d'Agen. Ce sont 60 (28 Adultes + 32 Enfants) participants qui ont assisté à un éléphantique spectacle. Devant ce succès rencontré, elle a souhaité grâce à notre partenariat avec le CLAS (comité local d'action sociale) proposer une nouvelle activité familiale en 2015 : une journée à la cité de l'espace à Toulouse.

C'est le moment pour moi de souligner l'aide du CLAS et de remercier son Président Joël Floriach. En effet, il défend avec nous des valeurs essentielles d'entraide et nous assure d'un soutien financier nous permettant de proposer des activités à moindre coût pour nos adhérents.

L'ASCET 82 dans son esprit d'ouverture souhaiterait aussi développer un partenariat avec une autre instance sociale existant au sein de la DDT (Direction Départementale des Territoires) : l'ASMA (Association d'Action Sociale, Culturelle, Sportive et de Loisirs du Ministère de l'Agriculture), émanant du Ministère de l'Agriculture, car cela permettrait de mener une action commune dans un seul but : proposer une activité à un moindre coût pour tous les agents de la DDT dans un souci d'entraide, afin que le plus grand nombre ait accès à la culture.

Je souhaiterais témoigner des cordiales et respectueuses relations entretenues avec la Direction et le Secrétariat Général. Elles nous permettent au travers des moyens financiers, humains et matériels alloués, d'être reconnue et d'assurer notre rôle majeur d'acteur social.

Concernant le conseil d'administration, nous avons accueilli avec plaisir 2 nouveaux membres : Lionel Blampain et Annick Qualité. Lionel a rejoint la section Entraide et Annick la section culture et ils ont tous deux déjà montré leur engagement à travers l'organisation du dernier spectacle de l'arbre de Noël et la soirée dansante du 21 février.

Je voulais saluer avant leur départ du Conseil d'Administration :

Christelle Ferradou qui a assuré depuis le départ à la retraite de notre ami Bernard Escala, le rôle de déléguée du Service Urbanisme Habitat et Rénovation Urbaine,

Sandrine Delrieu, déléguée à la DTA de Montauban,

Myriam Dewailly, déléguée au Service Economie Agricole Rurale (SEAR).

Elles nous quittent pour des raisons professionnelles souvent à cause de mutations de services. Mais elles ont eu à cœur d'assurer leur remplacement avant leur départ.

L'ASCET 82 est donc contente d'accueillir Joëlle Couderc comme nouvelle déléguée au SUHRU, Sandrine Duraude à Montauban Est, et Delphine Dammermant au SEAR.

Je remercie aussi Christine Huertas qui a assuré le remplacement de déléguée du SEB pendant l'absence de Kathy Dablanc, en supplément de son rôle de déléguée auprès de la Direction/SG/SIDSIC qu'elle va continuer à assurer.

J'en profite pour rappeler le rôle essentiel de proximité que se doivent d'assurer chacun des délégués afin d'être au plus près des adhérents et les en remercie. Je les invite même si je sais que ce n'est pas toujours facile pour eux à assister aux 4 conseils d'administration de l'année puisque c'est un moment privilégié de relais entre le comité directeur et les délégués pour nos adhérents.

En 2014, nous avons aussi accueilli un nouveau ^{vérificateur} ~~commissaire~~ aux comptes en la personne de Daniel Galtié. J'en profite pour remercier avant son départ Daniel Jacquinot qui a assuré ce rôle avec notre papi Alfred Gleizes pendant ces dernières années car il n'a pas souhaité renouveler sa candidature pour 2015.

Le second volet m'amène à vous informer de la nécessité d'adopter de nouveaux statuts pour répondre aux attentes et demandes de nos adhérents.

Nous les avons précédemment modifiés en 2010 afin de suivre l'évolution de notre ministère et permettre l'ouverture des droits à de nouveaux collègues de travail émanant d'un autre ministère mais travaillant sur un même lieu de travail.

Ce qui a conduit à de nouvelles adhésions et nous avons développé cette ouverture pour permettre à des agents du Ministère de l'Agriculture d'intégrer le conseil d'administration de l'ASCET 82.

Mais cette ouverture nous la voulons maintenant des deux côtés et nous souhaiterions outre travailler ensemble sur une activité commune annuelle, que les agents de l'ex Ministère de l'Équipement travaillant sur des missions « agriculture » puissent bénéficier aussi des avantages de l'ASMA au même titre que leurs collègues.

Car je rappelle que les crédits du CLAS sont distribués à tous les agents à travers les actions communes que nous réalisons puisque nous les ouvrons à tous les agents sans distinction aucune. J'espère Monsieur le Directeur, Madame et Messieurs les représentants de l'ASMA, que vous nous aiderez à nous orienter sur cette voie là.

Aujourd'hui le projet de statuts pour lesquels vous serez amené à voter tout à l'heure porte sur l'intégration des petits enfants dans les ayants-droits de nos adhérents grands-parents car nous sommes confrontés à des demandes de plus en plus nombreuses, la pyramide de l'âge de nos adhérents étant vieillissante. Nous en profiterons aussi pour permettre à des extérieurs de participer à nos ateliers permanents et à nos activités sportives et culturelles ponctuelles en étant juridiquement couverts.

Cette évolution des statuts est donc parfois nécessaire pour toujours s'adapter car l'adaptation est essentielle si nous voulons poursuivre notre action. Et malgré un contexte difficile de restriction budgétaire, notre fédération - la FNASCE - ayant subi une diminution de 50 000 € de crédits de fonctionnement et de moyens humains lors de la signature de la dernière convention avec notre Ministère de tutelle, nous sommes encore plus déterminés à poursuivre notre action pour vous et avec vous.

Ce rapport ne peut se terminer sans une pensée pour nos adhérents souffrant de maladie ou traversant une épreuve difficile, ni en rendant hommage à nos collègues et amis disparus lors de l'année écoulée.

Je voudrais avoir une pensée particulière pour Michelle CARVALHO qui a lutté avec courage contre une longue maladie.

Elle avait voulu dès son arrivée avec son mari en Tarn et Garonne où ils souhaitaient vivre leur retraite, rejoindre notre association locale car ils avaient connu notre mouvement associatif en *Seine et Marne*. Nous n'oublierons pas son sourire et sa gentillesse et je vous demanderais de bien vouloir respecter une minute de silence.

L'ASCET 82 au sein de l'URASCE Midi-Pyrénées (Union Régionale des ASCE) sous l'égide de notre fédération est toujours heureuse de vous retrouver au cours de cette assemblée annuelle qui est un moment essentiel pour la vie de notre association et je vous remercie chaleureusement pour votre présence.

Je terminerai comme à mon habitude avec quelques mots empruntés cette fois-ci à l'abbé Pierre, traduisant à la fois notre action et le cap que je souhaite donner à celle-ci .

« L'amitié c'est ce qui vient du coeur quand on fait ensemble des choses belles et difficiles. »

Que notre association continue à porter en 2015 des valeurs d'amitié, de solidarité, et d'entraide.

Que l'ASCET 82 se mobilise pour une action sociale au bénéfice du plus grand nombre.

Merci pour votre attention.

La Présidente

Sylvie ROUVE